



EDUCACIÓN | UNIVERSIDADES

La UCAV casi triplicó su cifra de alumnos en los últimos ocho años

Las matrículas del conjunto de universidades privadas de Castilla y León aumentaron de media un 19,53%, pero los que eligieron la UCAV lo hicieron casi un 200%

- La UCAV logró batir su récord de alumnos el pasado curso académico, cuando 1.856 estudiantes estaban matriculados en la institución abulense, la mayoría de primer y segundo ciclo.

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

Al mismo tiempo que la universidad pública pierde alumnos, los gana la privada. Al menos así lo revela la estadística de la Junta de Castilla y León, de la que se desprende que en los últimos ocho años las universidades de titularidad pública de la región sufrieron un descenso global de alumnado del 14,65% de media, mientras que las privadas protagonizaron justo la tendencia contraria, con un incremento medio en su matrícula del 19,53%.

Y entre las cuatro universidades privadas que hay en Castilla y León, (Universidad Católica de Ávila, Universidad Europea Miguel de Cervantes, Universidad Pontificia de Salamanca y la Universidad del Instituto de Empresa), la institución académica abulense es la que experimenta el segundo mayor incremento en su alumnado, cifrado en casi un 200% en los últimos ocho años. En concreto, la UCAV tenía 634 alumnos matriculados en el curso 2002-2003, mientras que en el curso anterior fueron los estudiantes que acudieron a las aulas de la UCAV ascendieron a 1.856, lo que significa que en menos de una



Vista de la sede de la Universidad Católica de Ávila. / ANTONIO BARTOLOMÉ

década casi ha logrado triplicar su matrícula.

Según las cifras publicadas por la Consejería de Educación, el curso académico en el que la UCAV tuvo más estudiantes matriculados fue precisamente 2011-2012, seguido de los dos precedentes, cuando se matricularon en ella 1.321 y 968 alumnos en 2010-2011 y 2009-2010, respectivamente. Asimismo, el curso en el que la institución académi-

ca abulense registró menos alumnos fue el 2006-2007, con 533 estudiantes.

La oferta académica de la UCAV en el curso 2011-2012 era de once titulaciones oficiales

ca abulense registró menos alumnos fue el 2006-2007, con 533 estudiantes.

Al finalizar el curso pasado eran once las titulaciones oficiales de primer y segundo ciclo impartidas por la UCAV, en las que 986 alumnos estaban matriculados. Otros 870 eran alumnos inscritos en alguno de los nueve grados que formaban parte de su oferta académica, mientras que los alumnos matriculados en

ALGUNOS DATOS

► **Alumnos.** En el curso 2011-2012, la UCAV tuvo 1.856 alumnos matriculados, de los que 986 lo estaban en cursos de primer y segundo ciclo; otros 870 lo estaban en grados; 110 eran alumnos de máster y 41 eran alumnos de doctorado.

► **Titulaciones.** La UCAV impartió once titulaciones de primer y segundo ciclo; nueve grados y tres másters en el curso 2011-2012.

► **Egresados.** Los alumnos que concluyeron sus estudios universitarios en la UCAV el curso pasado fueron 316, de los cuales 226 eran de primer y segundo ciclo y 90 de grados.

► **Más numerosos.** El curso académico en el que la UCAV registró una mayor cifra de alumnos fue el pasado, con 1.856 alumnos, seguido del 2010-2011, cuando tuvo 1.321 estudiantes, y del 2009-2010, con una matrícula de 968 alumnos.

► **Menos numerosos.** De los últimos año años, los cursos académicos en los que la UCAV tuvo menos alumnos fueron el 2006-2007, con 533, y el 2002-2003, con 634.

alguno de los tres másters ascendían a 110 y los de doctorado a 41.

Las mismas fuentes revelan que los alumnos que concluyeron sus estudios universitarios en la UCAV en el curso 2011-2012 fueron 316, de los que 226 lo hicieron en estudios de primer y segundo ciclo y otros 90 en grados (en su mayoría, alumnos del curso de adaptación de las titulaciones a extinguir a los grados universitarios).